
 

NOUVELLES DU CA ! 

 

Québec, le 28 mars 2025 

 

 

Au nom de tous les membres du CA, nous vous souhaitons un printemps rempli d’énergie 

positive !  Ce présent communiqué vous informe sur les décisions prises par le CA depuis 

l’AGA tenue le 11 février dernier.  

 

Conseil d’administration 

 

Le 17 février dernier, Marie-Josée Verreault a démissionné de son poste de secrétaire 

corporative au CA (pour raisons personnelles). En date du 22 mars dernier, nous avons accueilli 

un nouveau membre au CA : Claude Lefebvre devient secrétaire corporatif pour le Club de golf 

pour un mandat d’un an. L’organigramme officiel sera déposé sur le site web du Club. 

 

Assemblée générale annuelle 2025 

 

Tenue le 11 février dernier, 56 membres en règle ont assisté à la réunion.  La majorité ont 

apprécié le retour à une rencontre en présentiel plutôt qu’en Zoom. Le président a donné des 

explications plus détaillées sur les changements qui seront apportés aux heures de départ pour 

les membres Pleins Privilèges et Travailleurs et l’impact créé pour les ligues et les green fees.  

Dans les jours qui ont suivi l’AGA, plusieurs membres présents ont opté pour un retour à 7 

jours/semaine plutôt que 5 jours afin de profiter de ce changement. 

 

Au courant du mois d’avril, tout est mis en œuvre pour la mise en place de la prochaine saison : 

rencontre des employés.es, relance des 2 comités : finances et terrain, restauration, préparation 

de l’ouverture du terrain ainsi que la boutique et les changements pour les heures de départ, 

etc. 

 

Le 5 à 7 de bienvenue annuel aura lieu le mercredi 7 mai au Club de golf.  On vous y attend 

en grand nombre !! 

 

 

 

 



Recrutement de personnel 

 

Dans une perspective de relève du personnel à court et moyen terme, le directeur général recrute 

présentement dans tous les secteurs d’activités du Club: 

 

 

- Sur le terrain; 

- À la restauration; 

- À l’administration (remplacement de Susan Robitaille). 

 

Faites signe à Claude Langlois si vous connaissez quelqu’un intéressé à venir travailler à notre 

Club. 

 

Terrain et verts 

 

Les opérations suivantes ont été effectuées en mars:  

 

- 1ère étape : la neige a été enlevée sur tous les verts; 

- 2è étape : dégagement de la paille sur les verts a été fait; 

- 3è étape : recouvrement des verts avec les toiles de protection. 
 

Le constat jusqu’à présent, le gazon est beau : nous sommes optimistes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci de votre attention. Plus d’information est à venir en avril ! 

 

Source :  Le Conseil d'administration et la Direction générale 


